
REQUERIMENTO Nº 02/2015

                                                 O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário solicita o envio deste a Sua Excelência, Gerson Garcia Serpa, Prefeito
Municipal, no sentido que informe os motivos da não participação da Banda Municipal, Venise
Corrêa, nos eventos em comemoração aos 166 de aniversário de fundação de nosso
município, e aos mesmo tempo requer a plena ativação da respectiva banda.

                                                  Justificativa: 

				Na realização do desfile cívico nas festividades de 166 anos de fundação de nosso
município, sentimos a ausência da participação da Banda Municipal, a qual já tem um
performance conhecido e de grande apreciação pelos nossos munícipes, o qual não podemos
deixar acabar, e sim incentivar para que possamos estar participando em outros eventos
como destaque. Ante as razões expostas, esperamos contar com apoio desse governo
municipal visando a reativação e participação desta banda municipal.


